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Gi ardina. 
Majorana Angelo — M a n t i c a — Masi — 

Massimini. 
Petroni . 
Scano — Semmola — Simeoni. 
Villa. 

Assenti per ufficio pubblico: 
Cimati — Crespi. 
Filì-Astolfone — Francica-Nava. 
Gavazzi. 
Lucifero Alfredo. 
Pastore . 
Eondani . 
Torri giani. 

Ringraziamenti alla Camera. 
P R E S I D E N T E . Dalle sorelle Codronchi 

mi è pervenuto il seguente te legramma : 
« Nella terr ibi le angoscia i nostri cuori 

di figlie, crudelmente pr iva te del più grande 
e del più tenero affetto paterno, non pote-
vano aver miglior conforto della unanime 
at tes tazione di s t ima e di cordoglio da ta 
al nostro adorato genitore dalla Camera dei 
deputat i , e comunicataci dalla E. V. con 
così care espressioni di affet tuosa amicizia. 
Voglia rendersi in terpre te presso l 'al to Con-
sesso della nostra profonda riconoscenza, 
imper i tu ra come il nostro dolore ». 

Presentazione di una relai ione. 
P R E S I D E N T E . Prego l 'onorevole Car-

dani a recarsi alla t r ibuna per presentare 
una relazione. 

CARDANI. Mi onoro di presentare alla 
Camera la relazione sul disegno di legge, mo-
dificato dal Senato: « Sui professori straor-
dinari delle regie Universi tà ». 

P R E S I D E N T E . Questa relazione sarà 
s t ampa ta e distr ibuita . 

Interrogazioni. 
P R E S I D E N T E . Prego gli onorevoli se-

gretari di dar l e t tu ra delle domande d'in-
terrogazione pervenute alla Presidenza. 

MORANDO, segretario, legge: 

«I l sot toscr i t to chiede d ' in te r rogare il 
ministro della mar ina per sapere se in tenda 

abolire la terza classe dei farmacist i ridu-
cendo il corpo a sole due classi. 

« Cantarano ». 
« I l sotoscri t to chiede d ' interrogare l 'o-

norevole ministro dei lavori pubblici sulle 
cat t ive condizioni di molte stazioni ferro-
viarie nella linea Ancona-Caste l lammare, 
ed, in ispecie, su quelle della stazione di 
Por to San Giorgio, per le quali s ' invocano 
da t empo gli analoghi, necessari provvedi-
menti . 

« Falconi Gaetano ». 

« Il sot toscr i t to chiede d ' in terrogare gli 
onorevoli ministri dell 'agricoltura e del te-
soro per sapere se e quando in tendano man-
tenere l ' impegno di eseguire, comunque tar-
divamente , la disposizione dell 'articolo 8 
della legge 15 luglio 1906 sui «Provvedi-
ment i pel Mezzogiorno», pubbl icando e p o -
nendo in at tuazione il regolamento per le 
Casse provinciali di credito agrario. 

«Calandra ». 

P R E S I D E N T E . Queste interrogazioni 
saranno iscrit te nell 'ordine del giorno. 

Sull'ordine del giorno. 
P R E S I D E N T E . H a facoltà di par lare 

l 'onorevole Botter i . 
BOTTER1. Prego l 'onorevole Presidente 

di concedermi di poter svolgere domani in 
principio di seduta la mia proposta di legge 
a favore dell 'ospedale di Sampierdarena. 

P R E S I D E N T E . È quella della tombola! 
(Ilarità). 

B O T T E R I . Io non l 'avevo det to ! (Ila-
rità). 

G I O L I T T I , presidente del Consiglio, mi-
nistro delVinterno. Non ho nessuna diffi-
coltà. 

P R E S I D E N T E . H a facol tà di par lare 
l 'onorevole Costa. 

COSTA. Chiedo alla Camera che nella 
seduta di martedì sia posto nell 'ordine del 
giorno lo svolgimento della proposta di 
legge dell 'onorevole Bertesi ed altri, sul-
l 'abolizione del lavoro no t tu rno nell ' indu-
stria del pane. 

GIOLITTI , presidente del Consiglio, mi-
nistro delVinterno. Acconsento. 

P R E S I D E N T E . Sta bene. 
La seduta te rmina alle ore 19.20. 


